

Mit Bestürzung und grosser Trauer haben wir vom Hinschied von Alt-Stadtpräsident **Alexander Tschäppät** Kenntnis nehmen müssen.

Seine Liebe und das echte Interesse für Menschen, die eigene Verletzlichkeit, seine intellektuelle Brillanz, der feine Hang zur Selbstironie, das stetige Bemühen, zu verzeihen und den Zähler auf Null zu stellen, sein wunderbarer Humor – all das wird uns in Erinnerung bleiben. Du bleibst in unseren Herzen.

Seine grosse Liebe zur Stadt, für die er so viel getan hat, schloss auch das Theater und das Orchester ein, für die er – wie so oft – auch im Stillen grosse Hilfe leistete. Konzert Theater Bern hat diesem aussergewöhnlichen Menschen und Stadtpräsidenten unendlich viel zu verdanken.

*Stiftungsrat, Intendanz und Geschäftsleitung von Konzert Theater Bern*

—  
**KONZERT  
THEATER  
BERN**